
Il giorno 2 maggio 2009 alle ore 14:30 si e' riunito in telecoferenza sul canale Skype il consiglio  
direttivo dell'Associazione AssOTLD, sono presenti i consiglieri:

�

Cassinari
Cesaroni
Molino

�

All'Odg i seguenti punti:

�

1) aggiornamento sincrono
2) aggiornamento pec
3) delibere nuovi soci
4) cancellazioni soci
5) preparazione assemblea annuale
6) preparazione domainshow 2009
7) delibere spese sostenute
8) varie ed eventuali

�

Per quanto concerne il punto 1 il consigliere Cassinari fa il punto della situazione, evidenziando 
come non sia semplice lavorare sul client considerate le recenti modifche nella libreria del Registro 
e che talune funzionalita' come la gestione del credito e l'update nameservers di un dominio
in inactive/dns hold non paiono funzionare correttamente lato server epp.
Informa che il consiglio che la prossima settimana mettera' nell'area dei soci una nuova versione del 
client stesso.

Per quanto concerne il punto 2 considerato che la Namirial non intende rinunciare alla delega presso 
di loro dei nameservers del dominio di secondo livello si decide di sentire le proposte di altri gestori 
PEC. Al tempo stesso Cassinari fara un ultimo tentativo con la Namirial.

Per quanto concerne il punto 3 il Consiglio delibera favorevolmente l'ammissione dei seguenti soci:
– Eridia S.r.l.
– Uranium International S.r.l.
– Sarknet di Alessio Pierobon
–  euweb Initiatives S.r.l.
–  Pass S.a.s. di Antonio Difino & C.
– Roberto Minoletti

Per quanto concerne il punto 4 il Consiglio delibera la cancellazione per non aver pagato la quota 
sociale 2009 dei seguenti soci:

�

Innovation Group scrl
AuroraWeb di Rizzitelli Bartolomeo

�

Per quanto concerne il punto 5 considerato che il bilancio preventivo e consultivo sono ottimi si  
concentra la discussione sulle opportunita' da proporre in assemblea circa iniziative da intraprendere
in futuro. Cesaroni propone di aprire un forum per dare maggior risalto all'area tecnica e legale.
Per quanto concerne il punto 6, Molino informa il Consiglio che l'organizzazione del domainshow 
procede e che le adesioni finora pervenute sono circa 70.
Molino fa presente che all'ingresso del domainshow verra' consegnata una cartellina da parte di  
SEDO e che ci manca il materiale da distribuire come AssoTLD..
Cesaroni si fa carico di realizzare in tempi brevi una bozza di proposta.
Molino Informa altresi il Consiglio di aver concluso un accordo con il Giornale del Comunicazioni 



che in cambio di poter far sottoscrivere abbonamenti a prezzo speciale durante il domainshow dara' 
risalto alla manifestazione stessa in un paio di numeri del giornale stesso.

Per quanto concerne il punto 7, Molino fa presente le seguenti spese:

�

- etichette adesive euro: 17,50
- spedizione posta target euro: 462,64
- spese tipografia euro: 300,00

�

Il consiglio delibera favorevolmente per le suddette spese.

�

Per quanto concerne le varie e d eventuali Molino pone all'attenzione del Consiglio la richiesta  
promossa da Assodom circa la eventuale associazione dello stesso.
Considerata la delicatezza della questione e considerato che alla prossima riunione del Consiglio si 
prevede un numero maggiore di Consiglieri anche neo eletti, si decide di rimandare il punto alla  
prossima riunione.

�

Non essendoci altri argomenti tra le varie ed eventuali, la riunione vine dichiarata chiusa alle ore  
16:30.


